
 
Herr Stadtrat Bader (fraktionslos) möchte wissen, ob es aufgrund der höheren Fallzahlen 
angedacht sei, die Bundeswehr zur Unterstützung des Gesundheitsamtes zurückzuholen. 
 
Herr Oberbürgermeister Schulze bejaht dieses. 
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